



Tahara Snap

たはら



**5/19** 地元産の農産物がずらり！  
[日] 大地の恵みを満喫

サンテパルクたはらで農業祭が開催されました。会場には、地元産の新鮮な農産物や花木をはじめ、友好都市長野県宮田村の黄色いりんごや長野名物のおやきなどの特産品の販売、体験ブース、キッチンカーなどが並び、多くの来園者でにぎわいました。



**5/23** 太陽の光を浴びて  
[木] 大きなヒマワリ咲いてね

ヒマワリの種まき体験が谷熊町の農地で行われました。これはNPO法人田原菜の花エコネットワークが市内の保育園やこども園の園児を対象に毎年行っているものです。園児たちは大きなヒマワリが咲くよう願いを込めて種をまきました。



**6/6** 5年ぶりに交流再開！  
[木] プリンストン市から訪問

本市と友好都市のアメリカ・プリンストン市およびギブソン郡から訪問団が来訪し、田原凧づくり体験や中学生とのバスケットボールなどで交流しました。ホームステイも行き、滞在を通してお互いの文化を共有し、交流を深めることができました。



**6/7** Bリーグ初制覇を目指して！  
[金] 来季の活躍を誓う

プロバスケットボール「Bリーグ」の三遠ネオフェニックスに所属する大浦颯太選手が市長を表敬訪問しました。リーグ戦では16連勝を記録するなど中地区初優勝を果たしました。CSクォーターファイナルでは惜しくも敗れ、来季の活躍を誓いました。